



Institut Théologique d'Auvergne



Dans le cadre de sa formation permanente, la communauté de l'Abbaye de Chantelle organise une journée de réflexion en lien avec l'ITA (cf. ci-dessous) le **mardi 7 novembre 2017.**

Elle accueillera volontiers les personnes qui souhaiteraient se joindre à elle.

Merci de vous inscrire **avant le 31 octobre** à :

[accueil.chantelle@orange.fr](mailto:accueil.chantelle@orange.fr) ou tél. : 04.70.56.62.55

Il est possible de prendre son repas sur place en l'apportant.

Participation libre au coût de la formation (entre 12 et 15€)



## "Du conflit à la Communion", commémorer la Réforme au temps de l'œcuménisme

### Argumentaire

*A l'occasion des 500 ans de la réforme de Luther, nous prendrons connaissance du travail réalisé par la Commission luthéro-catholique romaine sur l'unité : quel regard porter aujourd'hui sur l'histoire de la séparation, où en est-on des oppositions de l'époque sur les questions théologiques ? quel avenir cela permet-il d'ouvrir entre nos églises ?*

**Intervenante : Catherine Henry, théologienne, intervenante à l'ITA**



**Déroulement : de 10h à 16h30, à la Maison Saint Benoît, lieu d'accueil de l'Abbaye**